



**Dra. Ma. Teresa González Herrera**

Es doctora en Estudios Latinoamericanos por la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) y maestra en Psicología Social por la Benemérita Universidad Autónoma de Puebla (BUAP). Se ha desempeñado como Responsable del Área de Investigación en Psicología.

Dentro de sus líneas de investigación destacan: Subjetividad e investigación cualitativa, movimientos sociales, consumismo, discriminación, estilos de vida, tribus urbanas, psicología latinoamericana, psicología comunitaria.

Publicaciones:

[http://www.upaep.mx/index.php?option=com\\_content&view=article&id=6217&Itemid=2193](http://www.upaep.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=6217&Itemid=2193)